

Jahresbericht 2017 Kultur

Die Kuwo 2017 haben an der Illnauer Chilbi mit dem Foodstand vom FUNKY und der Vernissage von „Revolution und Konsum“ einen sehr eindrücklichen Anfang gehabt. Die Vernissage war gut besucht und ein tolles kulturelles Ereignis. Die Musiker vom Trio Cacholoco haben den Abend mit Latinjazz begleitet und das FUNKY hat den Apéro serviert.

Der Anlass der Kath. Kirche war ein Highlight. „Mujeres para Mujeres“ wurde von etwa 100 Personen besucht. Kleine Häppchen aus Lateinamerika hergestellt von den Frauen, eine gelungene Ausstellung über die Frauen und eine sehr informative Diskussion. Alles mit Musik aus Lateinamerika untermalt.

Die Bastelnachmittage waren wie immer eine Bereicherung der KUWO. Die beiden Filme vom KUFO und der Lebensphase 3 fanden Beachtung und die Lesung mit Andrea Jost war sehr eindrücklich und es waren ca. 50 Personen anwesend.

Das Herbstfest war ein schönes und familienfreundliches Fest. Nach dem Gottesdienst haben die Kulturwochen mit dem Essen und den Aktivitäten einen geselligen Abschluss gefunden.